



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
Emparons nous de soi, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine :* Consécration épiscopale de Mgr T.-M. Labrecque. — Une revue militaire au Collège de Ste-Anne, par le Col. Taschereau — Eclatant miracle de bonne Sainte-Anne, à New-York. — Bref de Léon XIII. — Quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique. — Les Pères du Saint-Sacrement. — Les œufs canadiens en Angleterre.

*Causerie agricole :* La culture de l'avoine.

*Sujets divers :* Les syndicats agricoles (A suivre). — Ce qui occasionne les maladies des arbres fruitiers.

*Choses et autres :* L'industrie de la pomme de terre. — Comment un agriculteur des Etats-Unis apprécie la culture du trèfle. — Les moutons et les pâturages — Pronostics de l'araignée quant au beau et mauvais temps. — La chaux dans le sol. — Quantité de cendre à employer par arpent. — Durée des fraisiers. — Transplantation des framboisiers au printemps.

*Recettes :* Moyen de chasser les insectes avec les feuilles de tomates. — Moyen de conserver les jambons en été.

### REVUE DE LA SEMAINE

*Consécration épiscopale de Mgr T.-M. Labrecque.* — Il y a eu une imposante cérémonie à la basilique de Québec, dimanche dernier, à l'occasion de la consécration de Mgr Labrecque comme évêque de Chicoutimi.

La cérémonie a commencé à neuf heures du matin, par une procession dans laquelle figuraient les membres du clergé venus en grand nombre, plusieurs évêques, l'évêque élu et Son Eminence le cardinal Taschereau, revêtu de la pourpre et de la mitre.

L'évêque consécrateur était Son Eminence le cardinal, ayant pour l'assister Mgr Marois, et MM. les abbés Laflamme, du Séminaire de Québec, et F. H. Bélanger, curé de St-Roch.

L'évêque consacré avait à ses côtés deux évêques assistants portant la mitre blanche, comme le prescrit la cérémonie : Mgr Bégin coadjuteur, et Mgr Blais, évêque de Rimouski.

Le chœur comprenait soixante-quinze à cent membres du clergé des différents diocèses du pays.

Le diocèse de Chicoutimi était représenté à lui seul par seize à dix-huit prêtres : MM. les abbés Lizotte, de Roberval ; Vallée, curé de St-Jérôme ; Lauriot, des Eboulements ; Girard, de St-Prime ; Girard, St-Félicien ; Leclerc, V. T. de St-Etienne de la Malbaie ; MM. les abbés Huard et Roberge, du Séminaire de Chicoutimi et plusieurs autres.

Dans les premières stalles au chœur avait pris place : à droite, Mgr Fabre, archevêque de Montréal ; Mgr Moreau, évêque de St-Hyacinthe ; Mgr Marquis.